



# Syndicat CA-OM-SC

## Section locale 1983



Montréal, le 2 novembre 2023

Consœurs, confrères,

Comme vous le savez sûrement, la STM a lancé le lundi 30 octobre dernier son plan stratégique organisationnel 2030.

À 8h06 le 30 octobre Marie-Claude Léonard faisait parvenir aux divers Syndicats de la STM un courriel nous annonçant le lancement du plan stratégique 2023. Ce courriel commençait comme suit :

### LANCEMENT DU PLAN STRATÉGIQUE ORGANISATIONNEL 2030

#### MISE EN CONTEXTE

Le lundi 30 octobre, la STM lancera son nouveau Plan stratégique organisationnel 2030 à l'interne et à l'externe.

[...]

Les employés et les syndicats jouent un rôle essentiel dans la réalisation du plan. C'est ensemble que nous concrétiserons notre vision : être un leader en mobilité durable.

Rappel : employés, clients, citoyens et partenaires ont été consultés durant la phase d'élaboration du PSO.

**Mme Léonard** nous dit que les employés et les syndicats jouent un rôle essentiel dans la réalisation du plan, mais **jamais** elle n'a cru bon consulter le Syndicat dans ce processus, ni même nous aviser du développement ou du lancement du Plan stratégique organisationnel 2030. Nous avons appris le lancement du plan par ce courriel de Mme Léonard à 8h06 le 30 octobre, soit moins d'une heure avant qu'il soit rendu public.

Depuis des mois nous répétons aux dirigeants de la STM que le Syndicat doit faire partie de la solution, qu'ils doivent communiquer et collaborer avec nous, que nous sommes les représentants des chauffeurs, opérateurs et agents de station de la STM, mais encore une fois l'employeur nous ignore. Il vous ignore! C'est un manque de respect flagrant envers le Syndicat et envers vous tous!

**Mme Léonard, vous ne pouvez pas être PARITAIRE JUSTE QUAND ÇA FAIT VOTRE AFFAIRE!**

Nous méritons d'être un acteur dans le développement de notre milieu de travail et pas seulement une arrière-pensée!

C'est nous, les membres du CA.OM.SC, SCFP 1983 qui faisons rouler la STM et qui offrons le service à la clientèle.

**On mérite votre respect !**

Frédéric Therrien  
Président, SCFP 1983